

2019年度 海外語学実習（朝鮮語）梨花女子大学

海外短期研修参加レポート

国際交流学科2年生

今回、夏休みに梨花女子大学での語学実習に行くことができて良かったと思います。日本で韓国語を毎日勉強する日々の中で自分の力がどれだけ成長したのか、韓国でどれくらい通用するのかが分からず、辛い時もありました。しかし、韓国でクラス分けテストを受け、わたしは大体このくらいのレベルまではできるようになったのだと実感することができました。

梨花女子大学でのクラスは国際色豊かでした。日本人が多かったのですが、台湾、ロシア、イギリス、オランダなど他の国からの人々と一緒に勉強することにより、国によって韓国語の発音の特徴があることを知ることができました。また、授業で韓国の文化なども勉強しましたがそれと同時に先生がいろいろな国の生徒に質問してくれたので、他の国の文化も知ることができました。年齢も25歳から17歳まで幅広く色々な国の色々な歳の人々と勉強できる機会は滅多にないのでとても良い経験になりました。韓国での授業でしたが、先生は大変分かりやすく丁寧に教えてくださり、教科書にも載っていないような事も関連付けて教えてくださり、とても勉強になりました。三週間の実習でしたが、授業を担当してくれた先生は、今後韓国語を勉強していくうえでどのようなことをしたらいいのかアドバイスをしてくださったことがうれしく、今後韓国語を勉強していくうえで励みになったと思いました。